

PROVINCE DE QUÉBEC,
Bureau du Secrétaire,
 Québec 21 Août, 1885.

Révérènde Sœur,

J'ai l'honneur de vous informer qu'il a plu au Lieutenant-Gouverneur de nommer le Dr Henry Howard Surintendant-Médical, le Dr François X. Perreault Médecin interne et le Dr Evariste E. Duquet Assistant-Médecin interne de l'Asile des aliénés de St-Jean-de-Dieu, sous l'autorité de l'acte 48 Victoria, Chapitre 34 relatif aux Asiles d'Aliénés de la Province de Québec.

Leurs devoirs sont définis dans l'acte ci-dessus cité et consisteront en telles instructions additionnelles qui pourront leur être données ci-après en rapport avec leur charge.

J'ai l'honneur d'être,

Révérènde Sœur,

Votre obéissant serviteur,

PH. J. JOLICŒUR,

Assistant-Secrétaire.

Révérènde

Sœur THÉRÈSE DE JÉSUS,

Directrice de l'Asile St-Jean-de-Dieu,

Longue-Pointe.

Asile de la Providence, Montréal, 25 Août, 1885.

A Monsieur PH. J. JOLICŒUR,
 Assistant Secrétaire de la Province

Monsieur,

Nous accusons réception de votre lettre du 21 Août courant adressée à la Révèrende Sœur Thérèse de Jésus, Directrice de l'asile St-Jean-de-Dieu, annonçant la nomination pour cet asile de trois médecins dont les devoirs sont définis dans l'acte 48 Victoria, Chapitre 34.